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 WELCOME   副会長 井上 英幸 

小原 佳子 様 北海道ユニセフ協会 学習講師リーダー 

 

 会長あいさつ   会長 四方 信次 

みなさんこんにちは。

本来であれば例会後

に植樹する予定でし

たが、しばらく振りの大

雨で来週の通常例

会後に植樹します。

出来れば都合付けて

参加下さるようお願い申し上げます。 

北海道ユニセフ協会から小原さんがお越しになっておりま

す。空港募金箱の外貨の受け渡しをさせて頂きます。 

今期もこの例会含めてあと３回になりました。最終例会

の 26 日は朝からゴルフコンペ、夕方から最終例会という

ことで一日中の催しになりますが沢山の方々の参加をお

願い致します。特に例会には多くの家族の方のお誘いを

お願いします。 

本日の例会は今年度の委員会の活動報告ということで

す。委員長さん始め委員会のみなさんお世話になりまし

た。みなさんのおかげで滞りなく今期を過ごせたかなと思

います。本当にありがとうございました。 

 

 ご挨拶   

北海道ユニセフ協会 学習講師リーダー 小原 佳子 様 

本当に尊い働き、心から感謝したいと思います。会長か

らお話があったように、外国コインはすぐに計算出来るも

のではありません。日本全国から沢山集められてそれが

まず、日本ユニセフ協会へ送られ、そして分けられたもの

は各国ごとにそれぞれの国に届いてから換金されるという

ような形になります。お時間を頂けかなければすぐに数字

は出てこないというところです。私は学習講師をしておりま

すから、今皆さんが外国コインを通して募金してくださった

この形が子供達にどのように届いているかを短くお話させ

て頂きたいと思います。手元に袋を持ってきました。これ

は経口補水塩といいます。きれいな水が飲めない子供

達に少しでも早く水を飲ませるため。普通の水を飲むより

も 25 倍の速さで身体に溶けていきます。下痢をしている

子供達を速やかに助けるものです。本当に栄養の足りな

い子供達にはこのブランピーナツと言うものです。皆さんが

想像するのはバターピーナッツを想像して頂ければ良いか

と思います。ハサミを入れてそのまま押せば出てきます。こ

れ一袋で 500 キロカロリーを栄養摂取する事が出来ま

す。もっと大きなものであれば難民の子供達のテントが何

張というようにいろいろな形で子供達が助けられている。

そして本当に栄養が足りない子供はカロリーを摂るのと同

時にこんな小さなビタミン A を摂取します。免疫が足りな

い子供達に、こんな小さなものでも半年間、免疫を復活

させるために凄く助かります。ビタミン A が足りないだけで

失明もしてしまいます。生れて何日もたたずに亡くなる子

が沢山います。1 歳の誕生日を迎えることが出来ない子

供達が 1 年間に 560 万人もいるということを知って頂く

例会出席状況（2018 年 6 月 12 日） 

会員数 40 名 

会員出席者数 25 名 

欠席者数（内：無断欠席）  16（0）名 

出席率 62.50 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 出席者数総計  26 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 6 月 5 日） 

確定出席率（MU 含む） 68.29 ％ 
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と、今日皆さんが集めていただいた外国コインがどれほど

多くの子供達、5 歳未満児を助けることが出来るかを皆

さんに感謝と共に話をさせて頂きたいと思います。本当に

ありがとうございます。 

 

 募金贈呈式   

今年度、新千歳空港募金箱に寄せられた浄財のうち

外貨を北海道ユニセフ協会に寄託しました。同協会より

感謝状を頂戴しました。 

 

 幹事報告  幹事 笹谷 俊尚 

 6 月 7 日、第 6 回第 7 グループ会長・幹事会が開

催されました。四方会長、私、菅原次年度会長、髙

木次年度幹事、田口次々年度ガバナー補佐の5名

が出席しております。 

 第 2510 地区国際奉仕・VTT 事業「検証ツアー」

視察報告書が届いています。  

 第 2510 地区財団奨学金委員会「2019-2020

年度 財団奨学生」募集のご案内 

 第 2510 地区 2015-2016 年度「地区要覧」が届

いています。 

 「スカイ・ビア＆YOSAKOI 祭」のご案内 

 福田武男ガバナー補佐より緊急会議のご案内 

「千歳ローターアクトクラブの今後についての検討会」 

○ 日時 平成 30 年 6 月 18 日（月）18：30 

○ 場所 ベルクラシックリアン平安閣 

○ 会費 5,000 円 

○ 出席予定者 今年度及び次年度会長、幹事、

RA 委員長、パスト会長、RA 委員長経験者、ロ

ーターアクト OB 会員等 

○ 締め切り 6 月 14 日（木）までに事務局へお申

し込みください。 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木 松敏 

先会例会で紹介しました

が、井上会員が後援会長

の航空自衛隊千歳基地

野球部の記事が掲載され

ていました。今日は本人が

出席していますので詳しい

説明があると思います。障害者の理解拡大ということで

「みんなをつなげる会」を立ち上げた坂井治会員が今日

出席していますので一言詳しくあると思います。宜しくお

願いします。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 岩下 誠 

年度末が迫る会長、記事が掲載された皆様にニコニコし

て頂きました(^^) ありがとうございました。 

井上英幸会員、四方信次会員、坂井 治会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「今年度の活動報告①各担当委員会」 

担当/理事会（進行:幹事 笹谷 俊尚） 

本日は活動報告その 1 と

いうことで、各担当委員

長から報告を頂きたいと

思います。 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円 

今年度 累計額 892,500 円 
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SAA 大下 和志 

今年度の SAA の報告

ですが、まず通常夜間

例会ですが、出席委員

会に協力して頂き、普

段より偏りがちな座席を

シャッフルし色々な人とコ

ミュニケーションが取れる

様にしてみました。まだ数回しか行っていないので成果は

出ていないと思いますが、例会のマンネリ化や出席率の

低下の改善策になれば良いと期待しています。出来れ

ば次年度も続けていって下さると幸いです。又、ガバナー

公式訪問については、本来の例会の段取りだけではなく、

写真撮影をして参加出来たのがとても勉強になりました。 

最後にクリスマス例会や合同例会等も親睦委員会と調

整をして例会を滞りなく進行する事が出来、無事今年

度を終える事が出来ほっとしています。ありがとうございま

した。 

 

親睦活動委員会 委員長 石川 貴美子 

H29.7 月より四方会長年度は、毎月担当例会を実施

致しました。 

7 月 18 日最初の親睦

はテラスで BBQ を実施

後、夏は親睦ゴルフコン

ペを同好会にセッティン

グしてもらいそのままレス

トランインターにて移動

例会を実施致しました。12 月のクリスマス例会は、子供

達や奥様達が楽しめるゲームなどをメインに考え実施致

しました。又、会員より多数の協賛品を頂きありがとうご

ざいました。四方会長におかれましては、毎月会員誕生

祝いを今までにない似顔絵をプレゼントして頂き、親睦

委員会としてはとてもありがたく、各会員にも大変よろこ

んで頂きました。以上、親睦委員会は岩室副委員長、

古木会員、黒坂会員の 4 名で何とか他各会員の協力

により無事終了する事ができたと思います。皆様一年間

ありがとうございました。 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 岩下 誠 

2017-18 年度の出席率は 71.71％（2018 年 5 月 22

日 時 点 ） と目 標 とする

80%には大きく届かな

い結果となっており、また、

出席率 80%以上であ

った例会は38回の例会

のうち 6 回、出席率

80%以上の会員は約

半数の 22 名となっています。 

 

近年の出席率等は以下の状況となっており 

2017-18 年度 71.71％ 

（出席 66.77% 欠席 28.29% メイキャップ 4.94%） 

2016-17 年度 74.39％ 

（出席 68.09% 欠席 25.15% メイキャップ 6.77%） 

2015-16 年度 78.54％ 

（出席 73.32% 欠席 21.46% メイキャップ 5.22%） 

2014-15 年度 75.09％ 

（出席 70.75% 欠席 24.91% メイキャップ 4.35%） 

 

年々出席率の低下がみられ、メイキャップを含めても目

標とする 80%に達していない状況となっています。今年

度は退会者や体調不良による欠席者も多かったのです

が、その点を考慮しても出席率は 73%となり、例会出

席率の奨励（出席率の低い会員への個別対応など）

や欠席会員へのメイキャップの案内と奨励をもっと積極

的に行う必要性を感じました。 

出席・ニコニコ箱委員会は、新入会員が会員の顔と名

前を覚えるチャンスとされる委員会ですが、終始入口の

テーブルにいることが多いので、かえって覚えにくくしている

ように思われます。出席の確認がある程度済んだら空い

ているテーブルへ移動して、名札と顔を見ながら会話をし、

いち早く会員の顔と名前を覚えることが新入会員の参加

意欲を高めるのではないかと思います。 

個人的な感想でありますが、2015-16 年度に私は

SAA を担当させて頂きましたが、司会進行なので決して

休むという事が出来ない状況でした。若い会員は特にそ

うだと思いますが、現場に出ながらロータリー活動もしな

がらで中々大変だと思います。私が SAA の時は、火曜

日は、とにかく仕事の予定を入れない日と決めて、入れ

たとしても例会には間に合うような仕事の組み方を心が

けて 90％以上の例会出席率を確保出来たので、そうい

った心がけもどこかでしないと皆さん 80％を超えるのは難

しいのかなという感想を抱きました。以上をもって活動報

告とさせて頂きます。有難うございます。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 副委員長 今井 章夫 

今日、佐々木委員長が出張のため欠席です。本委員

会は佐々木委員長、土

居さん、私の3人で1年

間やってきました。内容

はクラブ研修、新会員

研修、細則検討と担当

が 3 つございました。

佐々木委員長からいた

だいております文面を読み上げたいと思います。 
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◎ クラブ研修委員会  

12 月 12 日の例会を利用し、1993 年 7 月の北

海道南西沖地震に対するロータリーの災害救援を

通じロータリーの心のあり方を問う DVD『憶えてい

て下さい～ロータリー災害の救援～』の上映会を

実施しました。 

◎ 新会員研修委員会 

対象者 12 名のうち 10 名、オブザーバー5 名、計

15 名参加のもと、12 月 21 日、新会員 内藤会

員の事業所（テツジ）に於いて、自己紹介から始

まり、当クラブの主に現在の活動状況等々、懇親

を深めながらの熱い研修会を実施しました。 

◎ 細則検討委員会（高齢者の退会を防ぐ為に） 

本年 2 名の高齢者が退会しました。職業分類を

保持しない満 70 歳以上の会員が経済的な理由

だけで退会を考えなければならない、その様な会員

が近い将来、当クラブに於いても確実に増えて来ま

す。今一度、将来を見据えた定款・細則の会員

種類・会費等についてのディスカッション。共通の認

識を持つ為の例会を 5 月 8 日に実施しました。 

 

国際奉仕・空港募金箱委員会委員長 尾本 眞二 

四方年度、国際奉仕

委員会を仰せつかり、主

に空港募金箱の回収

作業並びに選別作業を

行いました。 

今年度は6回の回収作

業を実施致しました。選

別作業では、例会終了後、多くの会員のご協力ありがと

うございました。5 月には、千歳市奨学基金への寄付、

また 6 月 12 日には、小原佳子様をお招きし北海道ユ

ニセフ協会へ寄付をしまして、本年度の委員会を終える

ことが出来ました。以上活動報告とさせて頂きます。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 臼田 暢 

◎ 7 月 18 日 

親睦夜間例会で千

歳 RAC と合同例会

のなかで、村山会長

の挨拶と 8 月盆踊り

チケットの販売があ

り、当クラブ会員各

自がチケットを購入し協力しました。 

◎ 8 月 18 日 

納涼盆踊り出店で当クラブから 8 名の調理、販売等

の協力をしました。千歳 RAC は 6 名の出席でした。 

◎ 9 月 12 日 

青少年奉仕委員会担当で、卓話、ロータリー【青少

年奉仕の必要性】を講師に RI 第 2510 地区青少

年交換委員会委員長 西村英晃様をお迎えし講

話を頂きました。 

◎ 11 月 18、19 日 

第 16 回北海道ローターアクト交流会が ANA クラウ

ンプラザホテル千歳にて、提唱クラブから多数の参加

もあり、盛大に開催されました。 

◎ 12 月 19 日 

クリスマス家族例会に、千歳 RAC から参加、楽しい

例会でした。 

◎ 1 月 9 日 

当クラブの新年交礼会に千歳 RAC から 2 名参加。 

◎ 2 月 27 日 

青少年奉仕委員会担当で、【北海道高等支援学

校の紹介】を北海道高等支援学校 教頭 岩佐 

延寿様、教諭 内山 敦史様をお迎えして学校紹

介、今後の教育活動等のお話を頂きました。 

◎ 3 月 27 日 

千歳 RAC 主催の、親睦ボウリング例会がフジボウル

にて行われ、アクトメンバー9 名、提唱クラブ合わせて

30 数名の参加で、楽しい時間でした。 

◎ 5 月 12 日 

第 25 回長沼国際交流フェスティバルが長沼町民会

館で開かれました。 

◎ 5 月 19 日 

千歳 RAC 創立 30 周年記念式典が、ANA クラウ

ンプラザホテル千歳にて盛大に開かれました。 

千歳 RAC メンバーが少なく残念でしたが提唱クラブとし

て、今後の増員を考えなければと思います。 

来週 18 日会議があり、その点に関してお話があるという

事ですので、当クラブも何とか協力出来るように皆様の

お力を借りて何とかしたいと思いますので、ご協力宜しく

お願いします。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 田口 廣 

私と入口さんで構成され

ております。昨年の 10

月 10 日に担当例会が

組まれ、インドネシアの

奨学生アマリヤさんと清

田 RC の三浦さんをゲス

トに招いて実施しまし

た。三浦さんには地区の現況を、アマリヤさんには、これ

までの経緯、ロータリー感、将来の希望・夢などを話して

頂きました。彼女の堪能な日本語、そして、ロータリーに

敬意を表したお話しには、感動さえ覚えました。 
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また、11 月には、米山学友委員会総会に出席し、奨

学生や卒業生達と交流を深めてきました。この委員会

は皆様方の会費と同時に 2000 円を集めて寄付してい

ます。それにプラスして集めて特別寄付するのがこの委員

会の本当の主旨です。出来れば会長がポンと寄付してく

れれば良かったのですが。来年もこの委員会を担当しま

すので、またお願いに上がることになると思いますが、その

辺をまた汲み取って頂ければと思います。地区の情報を

皆さんに開示出来なかったことが残念に思っています。次

年度また一生懸命頑張っていきたいと思います。 

 

友好クラブ委員会 委員長 松坂 敏之 

メンバーは私と高塚さん

と羽芝さんです。 

昨年度、友好クラブ締

結20周年でもあり本年

は長泉ロータリークラブの

交流はありませんでした。

次年度（菅原会長）につ

いては、米山訪問を計画しています。10 月 9 日～13

日ですので、多くの会員に参加して頂きたい。次年度も

引き続き友好クラブ委員会に所属しますので、宜しくお

願い致します。 

なお、防災講話事業の件で、10 月に岩沼市へ訪問し

ました。3 月 13 日に宮城県作成の DVD「知っておきた

い東日本大震災記録」を視聴し、事前に勉強会の例

会とした。防災講話については、岩沼 RC より渡辺会長、

小野会員に参加を頂いた。当委員会は、側面より防災

講話事業を支援しました。 

 

会報・広報委員会 委員長 福島 力 

（代読：幹事 笹谷 俊尚） 

クラブ会員の皆様のご協力のもと、各会員の施設、お知

り合いの方の施設等にロータリー活動ポスターなどを展示

して頂き、広くロータリー活動の中身、何の為にが、少し

でも広まればと、ご協力頂きありがとうございました。 

会報については、ほぼ事務局にお任せ状態で、写真撮

影くらいの活動になってしまいました、大変ご迷惑をお掛

けする形となりました。次回携わることがある時には、積

極的に記事や一言メッセージの掲載などできればと考え

ています。 

１年間ありがとうございました。感謝します。 

 

 次回例会案内  

SAA 大下 和志 

次回例会は 6 月 19 日（火）、通常例会「今年度の活

動報告②各理事、地区委員」です。担当は理事会。

開会点鐘 12 時 30 分。定例会場です。例会終了後、

植樹を行う予定ですので、クラブジャンパー着用でご出

席ください。 

 

 SCHEDULE  

 

 

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間  ■RI 国際大会 ■最終例会 

19 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 
[担当/理事会] 

26 日 
親睦夜間例会  「2017-2018 年度 最終例会] [担
当/親睦活動委員会(委員長 石川貴美子)] 
※会員家族出席例会 

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席：会員増強担当理事、会員増強委
員長） ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

3 日 

2018-2019 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 [担
当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各理事から活動方針 

10 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各担当委員会の活動の確認・打合せ（各担当委員会
へ資料提供の上、テーブルミーティング）を実施、その後各担当
委員長から抱負を発表 

17 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] [担当/親睦活動委員会] 
※千歳 RAC 合同例会 

22 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（札幌） 

24 日 
通常例会「（仮）会員増強について」 [担当/会員増強・維
持委員会（委員長 関根悟）] 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会(親睦例会) 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/米山月間、長泉訪問に
ついて他」 [担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 

14 日 休会（定款第 8 条第 1 節：国民の祝日に準ずる/お盆） 

21 日 
移動親睦夜間例会 「納涼例会 in 牛すけ] [担当/親
睦活動委員会（委員長 臼田暢）] 

28 日 
通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会（委員長 松坂敏
之）] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 ■ガバナー公式訪
問 

4 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/雑誌委員会(委員長 白木松敏)] 

11 日 
通常例会「仮/ロータリー農園収穫祭」 
[担当/社会奉仕委員会(委員長 島村健一)] 

18 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に祝日） 

20 日 千歳市市制 60 周年記念「6 クラブ合同懇親会」 

未定 秋の全国交通安全運動「セーフティコール」 

25 日 

会長、幹事、会長エレクト懇談会 午前 10 時 

理事懇談会 午前 11 時 

会員集合時間 正午 12 時 開会 12 時 30 分 
通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA(委員長 石川貴美子)]  


